

AGRICULTURA

Agronoticias

Vendimia francesa

Entre 10.000 y 12.000 españoles irán este verano a trabajar a la vendimia francesa, de los que el 80 por ciento procederán de Andalucía y el resto de otras comunidades. Castilla-La Mancha aportará una cantidad residual de operarios para estos fines. Desde la Administración española se insiste en la importancia de que los contratos sean firmados en el lugar de origen para reconocer de antemano todas las condiciones laborales que van a rodear a este trabajo y no encontrarse luego con que las expectativas no se cumplen.

Producción de miel

El Parlamento Europeo ha criticado con dureza las recientes propuestas de la Comisión Europea para mejorar la producción y comercialización de la miel en la Unión Europea, porque no ayudarán a un sector cuya situación crítica se agrava cada año. España, con 15.000 toneladas en 1995, es el tercer país productor de miel de la Unión Europea, tras Francia y Alemania. La producción total de miel comunitaria es de 122.000 toneladas. El Parlamento exige que se introduzca una prima a la polinización y compensaciones por las pérdidas que sufren los apicultores por no disfrutar de la preferencia comunitaria.

Industria de forrajes

La industria deshidratadora de forrajes ha mostrado su preocupación por el hecho de que la producción total en la Unión Europea rebasa en la campaña 1997/98 la cantidad máxima garantizada, fijada en 4.412.000 toneladas. Las previsiones realizadas por la Comisión Intersindical de Deshidratadores Europeos apuntan a una producción comunitaria de 4.372.000 toneladas, a tan sólo 40.000 toneladas de la cantidad garantizada. El balance en el sector de forrajes desecados relativo a la campaña 1997/98 recoge que la producción en España alcanzará 1.400.000 toneladas, cincuenta mil más que en Francia, las dos mayores productoras europeas.

Cosecha de almendras

La producción de almendra en Castilla-La Mancha, según las previsiones del Ministerio de Agricultura, será de 20.000 toneladas, una cifra superior a la cosecha obtenida la pasada campaña. Actualmente el cultivo de la almendra cáscara en España se realiza en 639.000 hectáreas y la producción total prevista es de 380.000 toneladas, un 67 por ciento más que el pasado año. El suficiente nivel de humedad de los suelos unido a las benignas temperaturas de la primavera han propiciado este espectacular aumento de producción, que todavía debe tomarse con reservas dado que las cosechas aún no han comenzado.

Fondo de cuotas lácteas

La ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, ha anunciado la inmediata puesta en marcha de un fondo de cuotas lácteas que permitirá a los ganaderos la financiación sin intereses durante cinco años de la transferencia de cuotas entre particulares. Se quiere así regular de forma efectiva este traspaso.

Las Cajas Rurales de la región tramitaron la mayoría de las solicitudes de la PAC

LAS cuatro Cajas Rurales de la región han acaparado la mayor parte de las tramitaciones de las solicitudes de la Política Agraria Común (PAC). La política de esta institución para ofrecer el mejor servicio a los agricultores y ganaderos desde su constitución ha sido respaldada por el sector, poniendo toda su confianza en estas entidades financieras

Toledo, D. T.
El 42 por ciento de los agricultores y ganaderos de Castilla-La Mancha han tramitado su solicitud de la Política Agraria Común (PAC) a través de algunas de las sucursales que las Cajas Rurales de la región tienen abiertas en esta Comunidad. La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente ha recibido este año un total de 64.648 peticiones de las que 18.774 corresponden a la provincia de Ciudad Real, 16.682 a Toledo, 14.246 a Cuenca, 9.528 a Albacete y 5.418 peticiones a Guadaluajara.

La superficie de todas estas solicitudes abarca un total de 3,6 millones de hectáreas, de los que 2,1 millones corresponden a cultivos herbáceos. De este número de demanda, Caja Rural de Albacete ha gestionado el 57 por ciento del total provincial; la de Ciudad Real, el 36 por ciento; Cuenca, el 31 por ciento; Guadaluajara, el 18 por ciento y Caja Rural de Toledo, el 55 por ciento de los expedientes presentados en esta provincia.

Estos porcentajes de tramitación convierten a las cua-



Las Cajas Rurales de la región han sido las que más ayudas han tramitado

tro Cajas Rurales provinciales de Castilla-La Mancha en las entidades preferidas por agricultores y ganaderos a la hora de gestionar su ayuda de la PAC. El 58 por ciento restante de solicitudes se distribuyen entre las decenas de bancos y cajas de ahorro que también operan en esta región.

Precisamente, el consejero de Agricultura, Mariano Maraver, destacaba la semana pasada en la Asamblea General de Caja Rural de Toledo, ante más de dos mil agricultores, que este año se

han detectado 20.000 solicitudes incorrectas de la PAC, diez mil menos que el año pasado. Maraver llamó la atención a los agricultores para que se esmeren a la hora de declarar de forma correcta estas solicitudes, pues algunas personas intentan sacar más dinero del que realmente les corresponde y lo que consiguen es perjudicar al resto que hace su declaración correctamente, retrasando la llegada de un dinero que es fundamental para el sostenimiento de la renta agraria de Castilla-La Mancha.

Reconocimiento de los ganaderos a la Diputación de Toledo

Toledo, D. T.
El presidente de la Asociación Frisona de Castilla-La Mancha (Africama), José Luis Ramos Mencia, ha entregado al presidente de la Diputación de Toledo la medalla de oro de la Asociación para reconocer el trabajo desarrollado por la Delegación de Agricultura de la Corporación provincial en sus iniciativas para mejorar la calidad de la cabaña ganadera de la provincia de Toledo, establecer los necesarios contro-

les lecheros, libros genealógicos y la adquisición de semen de primera calidad y contrastado científicamente.

La colaboración entre la Diputación de Toledo y las organizaciones de ganaderos de leche de la provincia viene facilitando el mantenimiento y la mejora considerable de las condiciones de las distintas razas, gracias a la política tanto de subvenciones como de asesoramiento, apoyo institucional y otras medidas paralelas como la implanta-

ción de un mapa de inseminación, los programas de reproducción genética y cuantas acciones puedan poner en marcha para conseguir una cabaña ganadera de las más selectas de España.

La concesión de esta medalla de oro de Africama a la Diputación de Toledo supone el reconocimiento mayoritario de los ganaderos de vacuno de leche a la institución, pues en tres años se han firmado importantes acuerdos.